

NOVEDADES
YUCATÁN

Califican a Gobierno estatal con capacidad de pago de crédito

Fitch Ratings ratificó al Gobierno de Yucatán como una entidad estable

MIÉRCOLES, 7 DE JULIO, 2021

MÉRIDA, Yuc.- **Yucatán** fue ratificado por la calificadora **Fitch Ratings** en A+(mex) con **Perspectiva Estable** en sus finanzas, calificación positiva que genera certeza para la inversión que crea empleos para los yucatecos.

Esta calificación se obtiene, no obstante, que el 2020 se convirtió en el año más difícil en la historia reciente de la entidad con la llegada de la pandemia de coronavirus así como la presencia de tres tormentas tropicales y dos huracanes.

Perspectiva estable

Como resultado de las políticas financieras eficientes, Yucatán obtuvo la calificación "A+(mex)", Perspectiva Estable otorgada por la calificadora internacional Fitch.

Con dicha calificación se sustenta la capacidad del Gobierno para el pago de créditos, así como su posicionamiento respecto a la liquidez de recursos para pagarlos en los periodos establecidos.

Dicha calificación se mantuvo a pesar del entorno económico derivado por la pandemia del coronavirus y con ello se reconocen las finanzas sanas con las que cuenta la entidad.

Esta evaluación se suma a aquella emitida en el mes de junio pasado por la también calificadora Moodys, en la que el Gobierno estatal obtuvo la calificación crediticia Ba1 (A+), lo cual destaca el manejo adecuado y eficiente de las finanzas estatales.